

Hay que dar vida a la Plaza Nueva

Ya sabemos que son muchos los intereses que se lesionan con el funcionamiento de la Plaza de la Rambla, y que el que venga a comprar a ella aminora la venta en la del Plano de San Francisco, pero esto se debió tener en cuenta antes de construir aquella.

Hoy nos encontramos con hechos y a ellos hay que hacer frente. El Ayuntamiento incluyó en el aumento de sus rentas lo que le produciría el normal servicio de la Plaza Nueva y deber suyo es procurar por todos los medios que tanto una como otra Plaza vivan holgadamente con un trato igual.

El comprador ha de tener la seguridad de que no han de expandirse en un artículo que no se expanda en la otra y sobre todo, que los precios sean idénticos en ambos mercados. Ahora se da el caso de que algunos industriales con establecimiento situado en las inmediaciones de la Plaza Nueva, para abastecerse bien tienen que ir a la del Plano. Y es esto lo que constituye el mayor peligro que amenaza a la Plaza de Saavedra Fajardo.

Entendemos que se deben de dar las mayores facilidades a los vendedores de dicha Plaza, realizándose una intensa labor de atracción. El público de aquel sector de población, no es que tenga preferencia por nuestro viejo mercado; lo que le sucede es, que no encuentra suficientemente abastecido el que le han construido para su servicio.

Esos litigios que se han originado, promoviendo con ellos conflictos graves, porque la recova ha sido instalada en uno u otro sitio, no llegamos a comprenderlos. Entendemos que hoy es preciso dos mercados de esta índole y ya se ha apuntado en diversas ocasiones que la plaza de Orcasitas es uno de los lugares más indicados y a propósito para situar uno de ellos. ¿Por qué no se autoriza?

También es interesante impedir la apertura de establecimientos como carnicerías, por ejemplo, en otros sitios que no sean la misma plaza. Es una garantía para el público saber que la autoridad municipal ejerce una activa vigilancia sobre los artículos que se expenden en las Plazas, mediante un buen montado servicio de repeso e higiene, que hasta la fecha, en nuestra capital, es acreedor de los más rendidos elogios.

La Plaza Nueva merece una atención constante e intensa para atraer hacia ella el mayor número de compradores. Los modestos industriales que allí tienen instaladas sus casetas se quejan, y con razón, del retraimiento del público, pero hay que convenir que el surtido de artículos que ofrece la Plaza del Plano no lo presenta aquella. Para hacer la compra diaria hay que buscar los géneros que faltan en la otra Plaza. Y para ese viaje sobran las alforjas.

El vecindario confía en que se impedirá la desaparición de un Mercado que atraviesa actualmente una difícil situación.



Perfiles

Aniversario

Un año haciendo Perfiles, lector, ¡como pasa el tiempo! Hoy hace el año cabal del día en que hice el primero iniciando esta sección que ha de vivir mucho tiempo si sigo como hasta aquí con los sentidos despiertos.

En el transcurso del año eu que la vengo escribiendo, hubo de todo en la vida, y a fuer de hombre sincero te he de confesar, lector, que hubo más malo que bueno.

Empecé en «El Liberav» y me trasladé aquí luego buscando en estas columnas libertad para el concepto y el medio de que no quede ni una estrofa en el tintero. En fin, al año que viene te recordaré de nuevo el segundo aniversario pues renuevo en el primero mi firmísima propósito de seguirlo escribiendo.

Ya tengo un año, lector. (¡Pero cómo pasa el tiempo!).

Letras de luto

Entierro

Anteayer mañana, desde la iglesia parroquial de Nuestra Señora del Carmen, se verificó el entierro de quien en vida fué nuestro particular amigo el prestigioso comerciante don José Ferrán Moreno.

El acto, constituyó una verdadera manifestación de duelo en la que figuraban nutridas comisiones del comercio e industria murcianos, poniendo de manifiesto las innumeras amistades con que el señor Ferrán contaba en vida.

La lujosa y severa arca de caoba con incrustaciones de plata que encerraba los restos mortales del señor Ferrán, fué conducida a hombros por familiares y dependencia de la casa desde el lugar en que se organizó el duelo hasta el cementerio de Nuestro Padre Jesús, donde recibieron cristiana sepultura.

La dependencia de la Casa y sus íntimos amigos don Juan Antonio Gómez y señora, enviaron dos magníficas coronas de flores naturales, que fueron colocadas sobre el coche fúnebre.

A la apenada familia, reiteramos nuestro sentido pésame, desahandando la necesaria resignación para sobrellevar tan dolorosa pérdida.

Descanse en paz.

Vida deportiva

El pasado domingo, en el campo de Zarandona, se celebró un interesante encuentro amistoso entre el propietario del terreno Imperial F. C., y el River Thader, ambos de la localidad.

La lucha se mantuvo muy reñida durante todo el tiempo, destacando la labor de las líneas medias de ambos onces, así como la de las parejas defensivas.

El triunfo correspondió al Imperial que logró marcar un tanto en la primera parte, por mediación de Jesús Pagán que se alineaba con dicho equipo de centro delantero.

Arbitró el señor Mateu.

El domingo en la Condomina

La Gimnástica, de Torrelavega, es el equipo que mañana tarde se ha de enfrentar con el Real Murcia, en partido correspondiente al torneo ligulista.

La puntuación que los visitantes gozan en su división es sintoma para creer se trata de un buen equipo, siendo de esperar un buen encuentro, dado que en el Real Murcia actuarán, según tenemos entendido, algunos de los titulares que han curado de sus lesiones.

Se da como seguro el arbitraje del catalán Cruella.

Los brazos femeninos

por Adriano

Quando escribimos estas líneas ya serán conocidos los resultados de las elecciones inglesas. Las hijas de la rubia Albión han decidido este año el triunfo de uno de los tres partidos contrincantes. Cerca de quince millones de brazos femeninos se han levantado para depositar su voto en la urna. De desear es, que la mujer inglesa tenga el acierto de en auzar con su decisión la vida política de uno de los pueblos más poderosos del orbe, en normas y prácticas que se inspiren en avanzadas doctrinas.

Los brazos femeninos han prestado un servicio decidido a un país. Los ingleses, tan poco sensibles a los encantos femeninos, habrán contemplado admirativamente los brazos de sus mujeres? En esta estación la mujer se despoja de ropa y desnuda sus brazos, que tras varios meses de prisionamiento por tejidos más o menos ligeros, reciben las caricias del sol y del aire. Yo he oído decir a un experto en «feminidades» que los brazos son lo más interesante de la mujer.

Si en los colegios electorales de Inglaterra abunda el mismo criterio que el que sustentan mi amigo, tengo la seguridad de que, en las próximas elecciones, los ingleses pondrán que las electoras lleven cubiertos los brazos, como hace poco han pedido que las jugadoras de tennis usen medias.

Las mujeres españolas ya han dado libertad a sus brazos. Con la Primavera salieron a la calle los primeros brazos desnudos. Cada día se ven más brazos desnudos de los cuales la mayoría parecen estar sufriendo sarampión.

Quando contemplamos los primeros, llenos de infinitas motitas rojas, pensamos en que la bella poseedora de aquellos bellos brazos estaba atacada por el aludido mal.

Después vimos otros y otros, muchos; de los cuales los más sufrían sarampión. Era lamentable. Pensamos que algún día todas esas mujeres tendrían que depositar su voto en la urna de cualquier colegio electoral y suponíamos que mientras la ocasión llegaba, todos los brazos con motitas rojas serían amputados para evitar los progresos de la enfermedad y su propagación al resto del cuerpo. Los brazos amputados se alzarían después hacia el azul, desde los osarios, pidiendo reparación por el mal causado. Era por lo tanto necesario evitar a todo trance que el mal continuara su marcha.

Exponíamos nuestros temores a un doctor y le rogábamos que iniciara una campaña en favor de los brazos femeninos. Había que acabar con la epidemia aunque solo fuera pensando en las próximas elecciones.

El médico salió a la calle dispuesto a seguir mis indicaciones. Vió unos brazos, numerosos brazos con motitas rojas y decepcionado me dijo:

No hay por qué inquietarse. La epidemia se acaba aquel invierno que la mujer haga pasar el agua un poco más arriba de sus codos.

—¿Y las elecciones?—, le pregunté alarmado.

—Mientras los brazos femeninos,—me repuso,—tengan motitas rojas, las elecciones en España las ganarán las derechas.

Inauguración de la Casa Díez

El pasado jueves se inauguró este nuevo establecimiento situado en los bajos de la casa número 8, de la Plaza de Belluga.

El nuevo local en el que ha quedado trasladado este acreditado establecimiento es anchuroso y se encuentra emplazado en uno de los lugares más céntricos y transitados de Murcia.

Montado con todas las exigencias del confort moderno, está dotado de un bien surtido de ramo de artículos de repostería, como también de café-bar, perfectamente instalado, que indudablemente ha de merecer la preferencia del público.

Tanto anteayer, día de su inauguración, como en los días sucesivos, este establecimiento vióse muy concurrido y es de desear que el público murciano sepa corresponder al interés demostrado por el dueño de este nuevo Café-Bar, que no ha vacilado un momento en hacer toda clase de gastos necesarios para que esta capital cuente con un nuevo establecimiento que es, sin duda alguna, de los mejores entre los de su índole.

Según estaba anunciado, la Casa Larios y Compañía obsequió, la noche de la inauguración de este Café-Bar, con una copita de cognac, a los que hicieron consumo de de una taza ce café.

CAMIONES MANCHESTER

de 2 a 2 1/2 toneladas

— Producto inglés de la —

Willys Owerland Crossley Ltd.

Pida una demostración al CONCESIONARIO **ADRIAN VIJDES FLORIDABLANCA, 75 MURCIA**

Las curaciones por el método Asuero

Lo que dice el Dr. Martín Fernández a su vuelta de San Sebastián

Asuero es un hombre jovial y simpático.—Vé al día unos ciento cincuenta enfermos.—Tiene alquilada una habitación en un hotel para sus curas.—Enfermades importantes que cura

El joven doctor don Angel Martín Fernández, uno de los mejores especialistas de garganta, nariz y oído de esta capital, consiguió, al tener noticias de las curas tan importantes que se hacían por el procedimiento Asuero, a poner en práctica este sistema.

A pesar de obtener éxitos resonantes en las curaciones que realizaba por este medio, decidió marcharse a San Sebastián, con el fin de presentarse en la clínica del doctor Asuero como practicante de la cauterización del trigémino, para que diera un resultado favorable. Así lo hizo y ya tenemos de vuelta al doctor Martín Fernández, satisfechísimo de haber realizado este viaje.

Al tener noticia los periodistas del regreso del joven doctor, nos apresuramos a visitarle a fin de que nos diera algunos detalles acerca de este importantísimo asunto que lleva vuelta a la mayoría de los médicos españoles.

Muy afable nos recibió el doctor Martín Fernández, diciéndonos que estaba dispuesto a contestarnos a cuantas preguntas le hiciéramos referentes a su viaje a San Sebastián.

La personalidad de Asuero

El doctor Asuero,—nos refiere el doctor Martín Fernández— aparenta tener unos 35 años.

su carácter es abierto, simpático y excesivamente alegre. A mí,—añade— me recibió muy amable, dejándose permanecer en su clínica mientras quisiera y permitiéndome presenciar todas las operaciones que realizaba.

—¿...?

—Cuando llegué había muy pocos médicos; después se aumentó el número.

—¿...?

—Hasta unos treinta y cinco. Varios eran de la provincia de Alicante.

—¿...?

—Enfermos, ve al día unos ciento cincuenta. La mayor parte, de reumáticos y parálisis.

Las curaciones

—¿...?

Muy rápidas. Es un momento, sobre todo los que sufren reumas y parálisis. El enfermo se levanta del sillón como si tal enfermedad no la hubiese padecido.

—¿...?

Muchas son las enfermedades que se curan por este sistema, pero no todas, como se está diciendo por ahí. La operación tiene excelentes resultados en los enfermos atacados de reuma, dolores, hemiplejías, varices y piorrea.

—¿...?

La más importante que yo he presenciado fué la practicada al bajador de Colombia en Manchester. Este señor llevaba cerca de treinta años sin poderse mover a consecuencia de una parálisis en las piernas. Después de practicarle la operación se levantó del sillón sin ayuda de nadie y comenzó a andar.

—¿...?

Sí. Es cierto lo que se ha

La Estafeta de Correos del barrio del Carmen

El próximo lunes día 3 comenzará a funcionar la Estafeta Urbana del Barrio del Carmen, situada en la calle de Diego Hernández, número 26.

Se establecerán en ella los servicios de Valores Declarados, certificados y venta de sellos de franqueo de la Caja Postal de Ahorros para adherir a volantes.

Las horas de servicio al público serán por la mañana de diez y media a doce y por la tarde, salvo los domingos, de seis a siete y media.

Las últimas recogidas de los buzones serán: para Alicante a las siete y veinticinco y para el correo general y Cartagena a las ocho de la tarde.

Los empleados de Banca

Firmado por «Un ex dependiente» publicaremos mañana un interesante artículo relacionado con cuestiones que afectan a los empleados de Banca.

LEA VD. EN 2.ª PLANA:

Noticias y diversas informaciones. Crónica de sucesos, Gobierno Militar, etc.

Para el Monumento a S. M. la Reina Cristina

Flotadora Murciana.—Embarques de frutas durante la pasada semana

Informaciones regionales

DE LORCA

Boda

En la Iglesia parroquial de Santo Domingo, se celebró el enlace matrimonial de la señorita Josefa Pérez Méndez, con nuestro buen amigo don José Manuel García.

Terminada la ceremonia religiosa, los numerosos invitados fueron obsequiados espléndidamente con un lunch.

Reciba la enamorada pareja nuestra felicitación.

¿Lo sabe el Alcalde?

El precio de la carne

Hace tres días nos encontramos con unos prospectos que anunciaban la baja de carnes de ternera, y a los dos días, con gran sorpresa nuestra, nos enteramos que otra vez ha vuelto al precio anterior, (al caro) de lo que se desprende que esto de los precios está a capricho de todo el que se lo propone y que, por otra parte, la Junta local de Abastos no actúa como corresponde.

Ponemos el caso en conocimiento del Alcalde, por si es que no se entera de lo que ocurre sobre este particular y para que establezca las sanciones correspondientes si ha lugar.

De exámenes

En Murcia, en donde se han examinado, han obtenido

Verdades como puños

Hay epidemias de todo género. La afición a los deportes es una epidemia de salud.

Jean Girardoux

La vida familiar más feliz es la que lleva un viudo sin hijos.

P. von Choenthan

¿Queréis eliminar a un hombre viejo en una forma cortés y buena? Pues dadle una mujer joven. No hay veneno de mejor efecto.

Federico III

La ausencia mata o al amante o al amor.

Quitard

(Continúa en 2.ª plana)

La opinión de los médicos de San Sebastián

Desde luego —añade el señor Martín Fernández— que la opinión de todos los médicos de San Sebastián es en contra del doctor Asuero.

—¿...?

No, yo no estoy conforme con el ambiente que se ha creado en contra de Asuero por los mismos médicos ni con la campaña que han emprendido los periódicos exagerando casos de curación.

Creo que no se debía publicar nada respecto a estas curas, hasta tanto que no se tenga hecho un estudio perfecto de este tratamiento.

De todo lo que se ha escrito lo que mejor me ha parecido ha sido el manifiesto de la Academia de Medicina.

—¿...?

—Asuero se encuentra muy lastimado por las campañas que sus mismos compañeros han emprendido contra él.

Todos los médicos que hemos visitado su clínica le hemos aconsejado que necesita dejar por unos días esta ardua labor, y dedicarse al descanso.

—¿...?

—Desde luego con este sistema ha de encontrar muchas ventajas la humanidad.

Antes de abandonar la clínica del doctor Martín Fernández, todavía presencié una operación de trigémino. Son las diez de la noche y la gente aguarda pacientemente en la sala de espera.

La procesión del Corpus

Del templo catedralicio salió el pasado jueves la procesión del Corpus Christi.

Cubrían la carrera por donde pasó el cortejo, fuerzas de los regimientos de Sevilla y Artillería.

Figuraban en la procesión representaciones de todas las parroquias de Murcia, Semi-

